

NOTA DE PRENSA Nº 068

Congresista Esther Saavedra responde

CAMPAÑA DE DIFAMACIÓN MUESTRA DESESPERACIÓN DE DUEÑO DE DIARIO HOY

“Ladran Sancho señal que avanzamos” fue la respuesta de la congresista Esther Saavedra cuando fue consultada sobre la campaña sostenida que el Diario Hoy a emprendido contra ella. “Jamás pensé que canalizar el pedido de mi pueblo, de poder contar con más notarios, iba a generar una reacción tan desmesurada del actual decano del Colegio de Notarios. No solo se miente, difama, sataniza y burla, sino se utiliza ingentes recursos con el fin de desprestigiarme. Esta desesperado porque sabe que habrá concurso y que pronto será sancionado”, afirmó la legisladora nacionalista.

“No voy a caer en el juego de contestar cada una de sus mentiras y pachotadas. Es claro que lo que busca es dañar mi imagen, poner en duda mi credibilidad y evitar que continúe impulsando el concurso de notarios. Lamento decirle que pese a quien le pese, continuaré fiscalizando y gestionando mejores servicios para mi pueblo”, expresó Saavedra Vela.

“Estoy trabajando para desterrar la corrupción de las instituciones públicas y defender los intereses de las grandes mayorías, eso implica romper con los monopolios, sancionar a los malos funcionarios de la administración pública e impulsar un desarrollo inclusivo. Mi trabajo no lo hago sola, yo fiscalizó con la ayuda de la población. Nuestro pueblo está cansado de ver, oír y callar, por eso requerimos actuar. Estamos trabajando nuevos proyectos legislativos que permitirán defender los derechos de miles que fueron excluidos por muchos gobiernos de turno”, señaló la parlamentaria.

“No nos asusta ninguna confabulación. Nada nos va a detener, vamos a continuar cumpliendo nuestras funciones: proponiendo, parlamentando, fiscalizando. Finalmente, será el pueblo y ustedes quienes evalúen el trabajo realizado”, reiteró la congresista sanmartinense.

Para su difusión,